

入学式と入寮式

4月6日（金）に中学は午前10時から講堂で、高校は午後1時から遺愛アリーナで入学式を行いました。中学は47名、高校は213名の入学です。式辞のあいだも顔をあげ、しっかりと耳をかたむけていました。入学式の時にしっかりと顔をあげて話しを聞ける学年はとても有望です。ほとんどの皆さんが充実した中学・高校生活をおくれると確信しています。

午後3時から遺愛寮の入寮式が行われました。中学1年生が4名、高校1年生が31名入寮することになりました。はじめて親元を離れ、未知なる学校生活、寮生活に入るの、不安顔の生徒もいました。寮で3年間あるいは6年間生活できれば間違いなく

中学入学式



高校入学式



入寮式



大切な力がつきます。それは今、若者に一番求められているコミュニケーション力であり、協調性であり、忍耐力です。そして、卒業の時には、かけがえのない一生の親友ができます。それは本当に貴重な貴重な財産になります。

理屈でわかっても淋しいという思い不安な思いは消えません。まずはゴールデンウィークまで頑張りましょう。遺愛は29日から6日まで8連休です。そこで一息ついて、家庭でたっぷり愛情をとって戻ってくると、遺愛の前庭は桜でいっぱいです。本当にきれいですよ。それを見ると7月の終業式まで頑張れます。7月になると家より寮がいいという生徒も出てきます。

今、寮の前にあるホワイトハウスのまわりには小さな小さなスノードロップがたくさん咲いています。花言葉は「希望」です。小さな小さな「希望」こそが、どんな境遇にあっても生きる源となります。

2012年4月7日（土）